

Bienvenue sur le blog,

Chers parents,

Comme vous le savez, l'école de votre enfant, comme toutes les écoles de France, est fermée pour une durée indéterminée.

Afin de poursuivre les apprentissages commencés cette année, nous avons créé ce blog sur lequel vous trouverez des propositions d'activités à faire à la maison. Vous devrez le consulter chaque jour.

Quels conseils pratiques :

- Chaque enfant a des envies et un niveau différent, donc ne forcer pas vos enfants mais invitez les à réaliser les activités présentées.
Si vous le pouvez, prenez en photos les réussites de votre enfant afin que chaque enseignante puisse les ajouter dans le carnet de suivi des apprentissages/brevets.

- Concernant vos journées avec vos enfants, nous vous invitons à :
 - sortir au moins 20 minutes par jour (dans la forêt ou dans des lieux peu fréquentés) pour permettre à vos enfants d'exercer une activité physique : courir, sauter, jouer au ballon...
 - dessiner sur une feuille (un bonhomme, une maison, un paysage, etc.)
 - chanter avec vos enfants et écouter les comptines postées sur le blog.
 - leur lire ou regarder des livres/ albums tous les jours.
 - faire un maximum d'activités plastiques (de la pâte à modeler, de la peinture, des activités de transvasement, gommettes, etc.)
 - limiter le temps d'écran (pas plus de 30 minutes/ jour).
 - faire des câlins, rire, s'amuser pour évacuer le stress.

Nous restons le plus possible à votre disposition et espérons que tout se passe pour le mieux pour vous et vos enfants.

Les maîtresses de l'école.